

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Indonesia merupakan negara yang sangat kaya akan kebudayaan. Salah satunya adalah kerajinan tangan. Kain Songket Palembang merupakan salah satu dari berbagai macam bentuk kerajinan di Indonesia. Oleh karena itu perlu adanya usaha untuk melestarikan kain Songket Palembang. Salah satu cara untuk melestarikan kain Songket Palembang adalah dengan membuat buku Foto Kain Songket Palembang.

Buku menjadi media yang bisa digunakan untuk melestarikan kain Songket Palembang karena buku memiliki banyak kelebihan. Selain itu kekuatan dari sebuah foto juga dapat menumbuhkan rasa mencintai kain Songket Palembang. Desain yang dibuat simpel membuat sebuah buku dapat dinikmati oleh pembacanya.

Buku foto dinilai sebagai media yang efektif untuk mengedukasi para pembaca (terutama yang merupakan target market utama yaitu para pembaca berusia 25 sampai 35). Pada usia dewasa muda, seseorang memiliki kecenderungan ingin belajar lebih guna mempercepat proses pendewasaan diri baik secara spiritual, mental, dan juga intelektual . Dengan media buku berdesain minimalis memiliki komposisi gambar yang jauh lebih banyak dari tulisan akan menjadi media yang menarik juga mengedukasi para pembaca. Buku foto dengan kualitas foto yang baik dan pengambilan foto dari *angle* yang tidak membosankan akan dapat menggugah rasa ketertarikan yang mendalam pada sebuah kebudayaan, juga terhadap kain songket.

5.2 Saran

5.2.1 Saran bagi kota Palembang

Menyadari bahwa kota Palembang memiliki kerajinan tenun yang bernilai, maka peneliti berharap pemerintah setempat dapat mengambil langkah-langkah kongkrit untuk menanamkan rasa mencintai terhadap kerajinan tenun songket sehingga dikemudian hari kerajinan tenun songket ini dapat dikenal luas.

5.2.2 Saran Bagi Sesama Peneliti

Kain songket merupakan salah satu kerajinan tenun Indonesia yang indah. Kurangnya media promosi terhadap kain songket merupakan salah satu penyebab kain ini tidak terlalu diminati oleh masyarakat. Peneliti berharap dikemudian hari muncul media-media baru guna memperkenalkan kain songket Palembang kepada masyarakat luas.